

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le mardi 30 janvier 2024

RECONQUÊTE ! LOIRE ATLANTIQUE SOUTIENT LES AGRICULTEURS

Ces derniers jours, comme partout en France, les agriculteurs, éleveurs, vignerons et maraichers manifestent leur colère, que ce soit sur les routes ou des parkings de supermarchés. Aujourd'hui encore, ils affirment que l'écoute et les mesures présentées par le gouvernement sont insuffisantes.

Marion Marechal, tête de liste de Reconquête ! aux élections européennes, était devant le parlement européen de Bruxelles mercredi 24 janvier, au côté des agriculteurs de la Coordination Rurale afin de les soutenir et porter leur voix. Ces derniers jours elle visitait des exploitations dans nos territoires ultramarins qui sont souvent oubliés. Les agriculteurs sont pris entre le marteau des normes et l'enclume de la concurrence déloyale imposée par l'union européenne.

Hier à Aigrefeuille et au Bignon , Reconquête Loire Atlantique était aux côté de la France qui se lève tous les matins, qui ne vit pas d'assistanat, qui est payée une misère, et qui incarne et défend le terroir.

Nos proposition d'urgence sont les suivantes :

- ▶ Blocage immédiat de toute nouvelle contrainte normative ou réglementaire et le maintien de **l'avantage fiscal sur le Gazole Non Routier**
- ▶ Plus aucune interdiction de **produits phytosanitaires comme le glyphosate** en l'absence d'alternative sérieuse.
- ▶ Instauration de la **préférence nationale pour l'achat de produits alimentaires dans la commande publique** et la suspension de toute disposition des accords de libre-échange avec les pays qui ne respectent pas les « **clauses miroirs** »,
- ▶ Protection contre la concurrence déloyale avec **l'opposition à toutes levée des droits de douane avec l'Ukraine** sur les produits alimentaires,
- ▶ Respect strict d'une **juste rémunération des agriculteurs** face aux centrales d'achats de la grande distribution et aux pressions exercées par l'industrie agro-alimentaire,
- ▶ **Exonération des droits de donation et de succession pour toute transmission familiale d'une exploitation agricole.**

Au parlement européen, les élus de Reconquête aux prochaines élections, défendront systématiquement les paysans et les français.

